



入学式も終わり、1年生も、元気よく学校生活を送っています。朝、定期的に通学路を巡回していた時、登校班の上級生と一緒に「おはようございます!」と元気にあいさつをしてくれると、朝からパワーをもらえて嬉しい気持ちになります。地域内でもあいさつの輪が広がることを願っています。

さて、4月27日(土)には、今年度初めての学習参観を行います。子どもたちが緊張しながらも生き生きと学習する様子を、是非御覧いただきたいと思います。学習参観後はPTA総会や学級懇談会も行いますので、ぜひ御参加ください。下校時には、災害や事件発生時に備え、教室からの引き取り訓練を行います。先日は四国内でも強い揺れを感じる地震が発生するなど、災害時の対応をスムーズに行うことは喫緊の課題です。御協力よろしくお願ひします。また、5月18日(土)には、運動会を行います。昨年度同様、低・中・高学年ごと表現、徒競走、競争遊技、学級対抗リレーを行う予定です。運動をする楽しさを感じてもらえればと思います。練習も始まりますので、お子さまの健康管理、水分補給のための水筒や汗を拭くタオルの準備への御協力もお願いします。



お知らせです。本校は今年度高松市教育委員会より「TAKAMATSU 教育 DX 推進事業」の指定を受け、児童一人一人が持つGIGA(タブレット)端末の活用について、1年間実証研究を行うことになりました。GIGA端末を「令和の文房具」として、授業や日常の学校生活において積極的に活用して新しい時代に必要な情報活用能力を育成するとともに、社会問題となっている教員の校務負担の軽減を図ることで、未来のよりよい学校教育の姿の基礎づくりをしていきます。今後は、家庭学習におけるGIGA端末の活用や学校からのお知らせのペーパーレス化等、試験的な取組を行っていきます。こちらも御理解・御協力のほどよろしくお願ひします。(校長)



くめぐみんの川添っ子日記



安全な登下校を願って・・・
生徒指導担当

新学期が始まり、入学式も終えて、全校児童513名がそろって元気に学校生活を送っています。毎日、安全に、そして元気に登下校することができるのも、保護者や地域のみなさんの見守りのおかげだと感謝しております。ありがとうございます。川添校区は、大型商業施設や幹線道路、狭い路地等、子どもたちが登下校するときに危険な箇所がたくさんあります。そこで学校では、安全指導として、「登下校5つの誓い」という合言葉を決めています。

- 1 右側を一列で歩きます。
- 2 左右をよく見て渡ります。
- 3 自転車はルールを守って走ります。
- 4 道路や線路では遊びません。
- 5 決してしません、飛び出しは。



←横断歩道や道路の右側を一列で歩きます。→



朝は、集団登校ですので、上学年が下学年の子どもたちを優しくサポートしながら、安全に登校することができます。集合場所や集合時刻、並び方を班ごとに確認し、各地区での声掛けと見守りを引き続きよろしくお願ひいたします。下校時は、学年ごとに安全について考えさせたいことなどを簡潔に伝え、門まで送り出すようにしています。帰り道で寄り道しないことは伝えていますが、友だちとの会話が弾み、道路脇で立ち話をしている子どもたちがいるようです。狭い道も多い上に、抜け道として通行する車も多いので、ご家庭でも真っすぐ帰るように声を掛けてください。すべて、子どもたちの大切な命を守ることを最優先として考えていますので、ご協力お願ひいたします。